



DECLARATION UE DE CONFORMITE

EU STATEMENT OF CONFORMITY



Nous,
We,

REGULATEURS GEORGIN - 14/16 rue Pierre SEMARD - 92320 CHATILLON - FRANCE

déclarons sous notre seule responsabilité que les pressostats et thermostats de notre fabrication, destinés aux atmosphères explosibles, définis dans le tableau ci-après, satisfont aux dispositions de la **Directive ATEX** du Conseil des Communautés Européennes 2014/34/UE du 26.02.2014.

*declare, under our own responsibility, that the pressure and temperature switches of our manufacture, designed for hazardous atmospheres, defined in the underneath list, comply with the conditions of the **ATEX Directive** 2014/34/UE of 2014.02.26 of the European Community Council.*

Type Type	Certifications Certifications	Catégorie Category	Normes * Standards	N° de dossier File Nr
P – F – FP	c IIC Tx Protection par sureté de construction <i>Protection by constructional safety</i>	2GD ou/or 2G 3D (IP6x ou/or IP5x)	EN13463-1 (2009)* EN13463-5 (2011)*	DT ATEX c - 0610 LCIE 10 AR 046 NM
C	c IIC Tx Protection par sureté de construction <i>Protection by constructional safety</i>	2G	EN13463-1(2009) * EN13463-5 (2011) *	DT ATEX c - 0610 LCIE 10 AR 046 NM

Classe de température Tx
Temperature Class Tx

Température du fluide et du gaz de mesure Medium and measurement gas temperature	Classe de température (ATEX Gaz) Temperature Class (ATEX Gas) Tx	Classe de température (ATEX Poussière) Temperature Class (ATEX Dust) T...°C
80°C	T6	85°C
95°C	T5	100°C
130°C	T4	135°C

* Après examen, le matériel décrit précédemment est toujours conforme à l'état de l'art et n'est pas impacté par les modifications majeurs des normes harmonisées listées dans le document JO UE du 09.10.2015.

* After examination, the material described above is always consistent with the state of the art and is not impacted by major changes in the harmonized standards listed in the document JO EU of 2015.10.09.

L'installateur et l'utilisateur doivent observer les prescriptions de montage et de raccordement définies dans nos catalogues et notices techniques.

The fitter and the end-user must, comply with the mounting and connecting instructions defined in our catalogues and technical leaflets.

Le matériel de notre fabrication est exclus du champ d'application de la **Directive des Equipements sous Pression "ESP"** : 97/23/CE du 09.07.97.

*However, they are excluded of the application field of the **Pressurised Equipment Directive "PED"** : 97/23/EC of 97.07.09.*

Châtillon, le 20/04/2016

Le Directeur Technique
The Technical Manager
Gilles DOUBROVSKY

Le Directeur Qualité
The Quality Manager
Olivier YSAMBERT